



FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES
SCHWEIZERISCHER FREIBERGERVERBAND
FEDERAZIONE SVIZZERA DELLA RAZZA FRANCHES-MONTAGNES

Mitteilung

Der Geschäftsführer verlässt den SFV um sich neuen Herausforderungen zu stellen

Nach mehr als 10 Jahren in seiner Tätigkeit als Geschäftsführer des Schweizerischen Freibergerverbands, legt Stéphane Klopfenstein sein Amt auf Ende Juli 2019 nieder, um sich sowohl beruflich als auch privat neuen Projekten zuzuwenden.

Der Vorstand des SFV bedauert den Weggang, respektiert aber gleichzeitig den Wunsch seines Geschäftsführers und dankt ihm für alles, was er für den SFV und die Züchter geleistet hat und für die Erfüllung seiner Aufgaben mit Kompetenz, Weitblick und Überzeugung.

S.Klopfenstein hat sich stets bemüht, den Freiburger immer im Zentrum der Interessen zu behalten, um dieser einzigen, einheimischen Pferderasse die Chance auf einen langfristigen Fortbestand zu ermöglichen.

Der Vorstand SFV entscheidet über das weitere Vorgehen betreffend die Nachfolge des Geschäftsführers an seiner nächsten Sitzung am 15. März 2019.

Avenches, den 13. Februar 2019

SCHWEIZERISCHER FREIBERGERVERBAND

Auskünfte:

- Jean-Paul Gschwind, Präsident SFV, Tel. 079 667 77 31
e-mail: jean-paul.gschwind@parl.ch
- Stéphane Klopfenstein, Geschäftsführer SFV, Tel. 076 583 70 33
e-mail: s.klopfenstein@fm-ch.ch